



SUTTP

Comunicado N° 125

Lima, Viernes 28 de MARZO de 2025

RECHAZO ABSOLUTO A LA VIOLENCIA: SOLIDARIDAD CON LA CGTP Y LA FTCCP

El Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú (SUTTP) condena enérgicamente el atentado criminal perpetrado días atrás en horas de la madrugada contra el presidente de la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), Luis Villanueva Carbajal, quien también se desempeña como secretario general de la Federación de Trabajadores en Construcción Civil del Perú (FTCCP).

Este ataque no solo es un acto de violencia cobarde, sino también un intento de intimidación contra el movimiento sindical y la lucha por los derechos laborales en nuestro país.

Frente a esta grave agresión, exigimos a las autoridades una investigación inmediata, exhaustiva, transparente para identificar y sancionar a los responsables de este acto repudiable. Asimismo, demandamos la implementación de medidas urgentes de seguridad para la protección de los dirigentes sindicales, quienes en el ejercicio de su labores enfrentan constantes amenazas y riesgos en la defensa de los derechos de los trabajadores.

El SUTTP reitera su compromiso con la lucha sindical y la defensa de los derechos laborales en el Perú. No permitiremos que la violencia ni la impunidad debiliten la unidad del movimiento sindical. **En estos momentos críticos, expresamos nuestra solidaridad con el compañero Luis Villanueva Carbajal, la CGTP y la FTCCP, reafirmando que la unidad y la organización son nuestra mejor defensa ante cualquier intento de amedrentamiento.**

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA! ¡EXIGIMOS GARANTÍA A LOS DIRIGENTES SINDICALES!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe